Jahresbericht 2018

Die letzte Generalversammlung fand am 14. Juni 2018 statt. Anwesend waren 16 Genossenschafter und 7 Gäste.

Gewählt wurde als neuer Rechnungsrevisor Tasso Demoulin, Bewohner im Geissbrunnen 16. Die Arbeit von Franz Emmenegger als langjähriger Revisor wurde bestens verdankt.

Am Schluss der Sitzung wurde die Hauswartin Rita Imhof, in Begleitung ihres Ehemannes Max verabschiedet. Sie war mit den ersten Bewohnerinnen und Bewohner, die eine Wohnung bezogen, zuständig für die Hauwartung im Geissbrunnen 16. Sie und ihr Ehemann Max haben sich in den vergangenen Jahren nicht nur ums Putzen gekümmert, sondern in ihrer Freizeit diverse Anlässe für die Bewohnerinnen und Bewohner organisiert. Ihr Engagement wurde mit einem Präsent herzlich verdankt.

Der Vorstand traf sich zu 3 Vorstandsitzungen und bemühte sich übers ganze Jahr um das Wohlbefinden der "Geissbrünneler".

Am 1. Mai 2018 übernahm die Firma Nebula aus Oberdorf die Hauswartung. Das Team Geneto kümmert sich ab diesem Zeitpunkt zusätzlich um sämtliche Gartenarbeiten.

Am 3. Mai organisierte der Vorstand ein Zvieri, damit sich das Team Geneto bei den Bewohnerinnen und Bewohner vorstellen konnte. Anwesend waren Claudia und Fernando Geneto sowie Franziska Schlachter.

Wie gewohnt trafen sich die "Geissbrünneler" am 28. Juli 2018 mit dem Vorstand und zahlreichen Gästen bei gewohnt schönem Wetter zum Sommerfest. Selbst im heissen Sommer konnten wir auf die Hilfe vom ehemaligen Vorstandsmitglied als Grillchef zählen. Paul Hofer beglückte die Anwesenden mit dem seinem persönlichen Glücksspiel bei dem alle einen Preis gewannen. Mit Grilliertem, Salat und einem Dessertbuffet klang das gemütliche Zusammensein im Laufe des Abends aus.

Ein spezieller Dank richte ich an die Mitglieder des Vorstands, die mit viel Sorgfalt Salate und Desserts zubereitet haben und damit zum guten Gelingen des Sommerfests beigetragen haben.

Anlässlich des traditionellen Adventsfensters am 2. Dezember 2018 teilte die Bevölkerung bei Glühwein und Weihnachts-Guetzli ein paar Stunden mit den Bewohnerinnen und Bewohner.

Der Winter war den älteren Leuten gut gesinnt. Es schneite wenig und Glatteis war kaum anzutreffen.

Der Vorstand hofft weiterhin auf ein angenehmes Zusammenleben im kommenden Jahr und wünscht Allen gute Gesundheit und viele wertvolle Begegnungen.

Allen, die in irgendeiner Weise zum guten Gelingen am Geissbrunnen 16 beigetragen haben danke ich ganz herzlich.

Besonders danke ich dem Hauswart-Team für die Geduld, die oftmals aufgebracht haben. Ich danke den Vorstandsmitgliedern für ihre Arbeit sowie unserem Buchhalter für die wertvolle Arbeit übers vergangene Geschäftsjahr. Persönlich freue ich mich jedes Mal, wenn ich die zufriedenen Gesichter sehe und hoffe, dass das auch im neuen Geschäftsjahr so sein wird.